

Davos Nordic ein voller Erfolg auch im Corona-Jahr

Rund 25 verschiedene Nationen haben am vergangenen Wochenende um wertvolle Weltcuppunkte gekämpft. Dabei hat sich das Davos Nordic im wunderschönen Winterkleid präsentiert. Trotz der aktuellen herausfordernden Situation dürfen die Organisatoren des Davos Nordics auf ein erfolgreiches Langlaufwochenende zurückschauen.

Bereits zum 47. Mal konnte das Davos Nordic durchgeführt werden. Das Skating Sprintspektakel vom Samstag hat die Langlaufherzen höherschlagen lassen. Im Sprint konnte sich der Italiener Federico Pellegrino klar durchsetzen und feierte somit bereits seinen dritten Weltcupsieg in der Geschichte von Davos Nordic. Bei den Damen konnte die Amerikanerin Rosie Brennan ihren ersten Weltcupsieg feiern. Bolshunov der am Samstag beim Sprint auf den 2. Rang lief, triumphierte beim Skating Wettkampf am Sonntag über 15 Kilometer Einzelstart. Bei den Damen doppelte Rosie Brennan nach und gewann auch das Skating Distanzrennen über 10 Kilometer, vor Yulia Stupak und Hailey Swirbul.

Gemeinsam gegen Corona – Davos kann Corona

Die Augen waren auf das Davos Nordic gerichtet, um zu sehen, wie die Veranstalter mit der aktuellen Situation umgehen. Am Ende des Wochenendes darf gesagt werden, dass das Schutzkonzept erfolgreich umgesetzt wurde. Dafür erhielten die Organisatoren Lob von allen Seiten. Auch die OK Präsidentin Barbara Flury ist zufrieden: „Das gesamte OK mit allen Helfern hat einen unglaublich guten Job geleistet. Dieses Jahr ist jeder einzelne die „Extra-Meile“ gegangen, nur dies ermöglichte die Durchführung der diesjährigen Austragung.“ Auf die Frage nach den fehlenden Zuschauern meint Flury: „Das Herz blutet! Zu Davos Nordic gehören Zuschauer, wir sehen aber das positive und sind dankbar, dass wir Wettkämpfe überhaupt durchführen konnten.“ Weiter verkündet Barbara Flury ihre Dankbarkeit: „Für das Vertrauen der Athleten, der Behörden und allen Beteiligten bedanken wir uns von Herzen.“

Davos Nordic ein Sprungbrett für Schweizerathleten

Total haben fünf Schweizer Athleten ihr Weltcup Debut in Davos gegeben. „Es freut uns sehr und ist uns auch wichtig, dass wir den jungen Athleten ein Sprungbrett an die Weltspitze bieten können“, meint Barbara Flury. Die meisten der etablierten Schweizer Langläufer haben ihr Debut am Davos Nordic gegeben. Das zeigt, dass der Langlaufweltcup in Davos ein wichtiger Bestandteil im Schweizer Langlaufsport ist. In diesem Jahr war vor allem die Weltcup Premiere von Valerio Grond bemerkenswert. Beim Skating Sprint am Samstag konnte er bis in den Final vorstossen und klassierte sich am Schluss auf dem starken 6. Rang.

Fotos

Auf unserer Website <http://www.davosnordic.ch/service/medien/> werden Fotos in Kürze aufgeschaltet.

Gerne stehen wir für Fragen zur Verfügung!

Kontakt

Fabio Lechner
Ski Club Davos Weltcup – Davos Nordic
Medien
Talstrasse 41, CH-7270 Davos (Schweiz)
+41 81 415 21 18
fabio.lechner@davos.ch / davosnordic@davos.ch

Britta Wild
Ski Club Davos Weltcup – Davos Nordic
Head Office
Talstrasse 41, CH-7270 Davos (Schweiz)
Tel. +41 (0)81 415 21 56
Britta.wild@davos.ch / davosnordic@davos.ch